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〔ダンプ労働者・建設労働者等の労働条件改善にむけて〕   

   

   

 

   

 

  

        

 

  

 

  

  

 

   

    

      

 

  

 

 

    

 

  

  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

  

八
面
六
臂
（
は
ち
め
ん
ろ
っ
ぴ
） 

４
日
は
久
し
ぶ
り
の
恵
み
の
雨
。
庭
の
草
む

ら
に
は
ト
ノ
サ
マ
バ
ッ
タ
の
赤
ち
ゃ
ん
の
姿
が

見
ら
れ
る
。
大
き
さ
は
１
セ
ン
チ
く
ら
い
。
シ

ョ
ウ
リ
ョ
ウ
バ
ッ
タ
も
い
る
。
ト
ン
ボ
も
や
っ

て
き
た
。
ナ
ン
テ
ン
の
花
に
は
、
ハ
チ
の
姿
。

ミ
ツ
バ
チ
、
ク
マ
バ
チ
ら
が
受
粉
を
手
助
け
し

て
く
れ
る
。
ク
モ
も
巣
を
張
っ
て
待
ち
構
え
て

い
る
。
こ
の
雨
で
ア
ガ
パ
ン
サ
ス
の
つ
ぼ
み
が

ふ
く
ら
み
、
ミ
ニ
バ
ラ
も
こ
の
雨
で
開
い
た
。

今
後
、
輝
き
を
増
す
と
思
わ
れ
る
。
わ
が
家
は

生
物
の
多
様
性
が
息
づ
い
て
い
る
。
▼
早
朝
の

公
園
を
散
歩
し
て
い
て
気
づ
い
た
こ
と
。
①
ス

ズ
メ
が
と
て
も
大
き
い
。
②
犬
連
れ
の
散
歩
者

が
多
い
。
③
足
腰
の
不
自
由
な
人
も
少
な
く
な

い
。
④
筋
ト
レ
用
の
鉄
棒
な
ど
の
器
具
が
備
え

つ
け
ら
れ
て
い
る
。
１
周
３
０
０
メ
ー
ト
ル
の

土
の
上
は
歩
き
や
す
い
。
所
ど
こ
ろ
芝
生
に
な

っ
て
い
て
、
３
メ
ー
ト
ル
ほ
ど
の
高
さ
の
丘
も

あ
り
変
化
に
富
ん
で
い
る
。
今
は
、
ス
マ
ホ
の

ア
プ
リ
で
歩
数
、
距
離
、
時
速
、
消
費
カ
ロ
リ

ー
、
時
間
が
表
示
さ
れ
る
。
便
利
に
な
っ
た
も

の
だ
。
▼
埼
玉
県
で
小
学
校
の
教
員
を
し
て
い

る
息
子
が
学
校
・
家
庭
以
外
の
居
心
地
の
良
い

第
三
の
場
所
を
大
切
に
し
て
い
る
ら
し
い
。
一

つ
目
は
、
建
交
労
も
加
盟
し
て
い
る
全
労
連
さ

ん
下
の
全
日
本
教
職
員
組
合
に
加
盟
し
た
の
が

数
年
前
。
昨
年
は
勤
労
者
通
信
大
学
基
礎
理
論

コ
ー
ス
を
受
講
し
て
修
了
。
二
つ
目
は
、
オ
ン

ラ
イ
ン
を
通
じ
て
各
地
の
先
生
方
と
協
働
的
な

学
び
合
い
。
三
つ
目
は
毎
日
ビ
デ
オ
ジ
ャ
ー
ナ

リ
ズ
ム
の
勉
強
会
と
ビ
デ
オ
制
作
に
参
加
。
日

本
の
最
前
線
の
ジ
ャ
ー
ナ
リ
ス
ト
か
ら
番
組
制

作
や
メ
デ
ィ
ア
リ
テ
ラ
シ
ー
（
メ
デ
ィ
ア
か
ら

得
た
情
報
に
対
し
て
自
分
で
考
え
た
り
、
確
認

す
る
な
ど
し
て
見
極
め
る
能
力
）
を
学
ん
で
い

る
。
▼
先
日
健
康
診
断
を
し
た
。
腹
囲
は
８
５

セ
ン
チ
が
メ
タ
ボ
の
ボ
ー
ダ
ー
ラ
イ
ン
。
測
っ

て
く
れ
た
看
護
師
さ
ん
「
強
め
に
巻
い
て
測
り

ま
し
た
。
８
４
・
９
セ
ン
チ
で
す
」
と
粋
な
計

ら
い
。
こ
の
ウ
ソ
は
許
さ
れ
る
の
で
は
。（
喜
） 
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秋田農林支部が定期大会開催…書面決議 

秋田農林支部は第 55 回定期大会を例年通りの開催は困難と

判断し、昨年にひきつづき「書面決議」で開催しました。支部

の全組合員に議案書を送付し、6 月 21 日から 29 日までの討議

期間の間、組合員からの意見を書記局に集約し討議期間を経た

後、6月 30日をもって議案を決議しました。議案書に対する反

対意見はなく、すべての議案が承認・採択されました。    

今後のおもな予定 

7月 12日（月）～16日（金）全国ダンプキャラバン東北行動 

          15日（木）国交省湯沢河川国道事務所要請 

                   国交省秋田河川国道事務所要請 

                   国交省能代河川国道事務所要請 

   17日（土）県社会保障推進協議会総会・講演会 

   18日（日）県革新懇記念講演会・定例総会 

8月  7日（土）県憲法センター総会 

28日（土）～29日（日）建交労全国定期大会 

9月  5日（日）県労連定期大会 

10月 24日（日）県本部定期大会 

 

鳥海山・祓川 

 県最賃審議会が 6月 30日に始まりました。県労連や春闘懇は、

これに先立って 6月 20日、秋田駅前で最賃引き上げを求めてチ

ラシとテッシュペーパーを配布しました。（写真は県本部の佐藤

書記次長） 

秋田県の最低賃金は時間額 792 円です。東京都は 1,013 円で

す。その差は 221 円もあります。最低賃金をめぐっては、全国

労働組合総連合（全労連）が 2021年 5月 31日、最低賃金を全

国一律で 1500円に引き上げるよう求めています。 

この 1500円という金額の根拠はなんでしょうか。全労連の調

査によると、25歳の単身者が生活するには、毎月 23万円程度の

収入が必要というデータが出ています。毎月 150 時間労働する

とした場合、時給約 1500円が必要になります。このため、全労

連は最低賃金「1500円」を掲げています。 

国民をなめるな！  
6月 19日、県憲法センターは秋田駅前の大屋根下の通路で「戦

争法廃止、9条改憲 NO！」のスタンディングを行いました。 

代表の虻川弁護士は「問題山積みの審議を求める野党の声を無視

し、オリンピックが始まれば、国民は忘れるだろうなどと思ってい

ることは大間違い。『国民をなめるな』の大きな怒りの声を上げて、

総選挙で政権を変える審判をくだそう」と述べ、つづいて参加者が

リレートークしました。 

写真のハンドマイクでトークするのは県学習協会長の 88歳の鈴

木さんです。 

 

 

最
低
賃
金
の 

大
幅
引
き
上
げ
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 【前回の答え】 雨宿り（アマヤドリ） 

 応募者 3名、正解者 3名でした。 

 個人加盟の笹耕市さん（74歳）に 1,000円の図書カードを送

ります。答えをハガキかファックス、メールで送ってください。

正解者の中から 1 名の方に 1,000 円の図書カードを贈ります。

その際、住所・氏名・年齢（さしつかえなければ）・支部・分会

名を忘れずに書いてください。初めての方の投稿大歓迎です！ 

応募のしめ切り⇒7月 25日の消印まで有効。発表は次号で。 

ヒント→〇〇プ〇〇…対流をつくり、今も活躍中。 

余白に意見や組合への要望などを必ず書き添えてください。 

とく名、ペンネーム可。 

仲間の皆さん、ふるって応募を！ 
 

《あて先》〒010-0976 秋田市八橋南 1丁目 2番 29号 

               Fax.018-823-7751     

建交労秋田県本部「なかま」クイズ係 
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カギを解き、二重枠に入る文字

を並べてできる言葉は何ですか。 

【タテのカギ】 

①特別に安い値段 ②アーサー

王伝説の円卓の―― ③空港へ

の―― ④百の十倍 ⑥およそ。

――１千人 ⑧精神力。――充実 

⑪海。――フード ⑬先頭。――

バッター ⑭――出勤、――ボケ 

⑮――焼き、――刺し 

【ヨコのカギ】①――と磁器 ③額に――して働く ⑤従業員が守

るべき会社が定めた理念 ⑦花を生ける器 ⑨なくて七―― ⑩

預金に雀の涙の―― ⑫同盟罷業の略語 ⑭冗談 ⑯ロダン――

の彫刻「考える人」 ⑰新郎の対 

 

2021年 7月 5日 

日

最
近
は
暖
か
い
と
言
う
よ
り
、
暑
い

と
感
じ
る
日
が
多
く
な
っ
て
き
ま
し

た
。
未
だ
に
、
要
感
染
注
意
の
コ
ロ
ナ

は
首
都
圏
の
緊
急
事
態
宣
言
や
皆
さ

ん
の
感
染
対
策
で
、
我
が
秋
田
市
も
独

自
の
警
戒
レ
ベ
ル
が
ス
テ
ー
ジ
３
に

下
が
り
ま
し
た
。
し
か
し
、
コ
ロ
ナ
禍

で
の
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
開
催
は
本
当
に

大
丈
夫
な
ん
で
し
ょ
う
か
。 

ダ
ン
プ
支
部
千
秋
分
会 

 
 

 
 

 

佐
藤
正
樹 

５
９
歳 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

菅
総
理
の
言
葉
に
心
が
こ
も
っ
て

い
な
い
。
熱
も
な
い
。
自
分
の
言
葉
で

語
ら
ず
、
原
稿
棒
読
み
で
目
は
虚
ろ

（
う
つ
ろ
）。
だ
か
ら
人
の
心
に
響
か

な
い
。
と
皆
さ
ん
は
言
い
、
わ
た
し
も

同
感
だ
。
な
ぜ
そ
う
な
る
の
だ
ろ
う
と

私
は
考
え
た
。 

 

彼
は
言
葉
に
込
め
る
べ
き
大
切
な

「
国
民
を
思
う
心
」
が
欠
如
し
て
い
る

の
で
は
な
い
か
？
持
ち
合
わ
せ
て
い

る
の
は
、
権
力
欲
、
支
配
欲
な
ど
の
あ

く
な
き
私
的
欲
望
だ
け
な
の
で
は
な

い
か
。
だ
か
ら
無
味
乾
燥
な
言
葉
し
か

吐
け
ず
、
国
民
の
声
も
無
視
で
き
る
。

そ
う
思
う
よ
う
に
な
っ
た
。 

 

主
権
在
民
で
は
な
く
、
主
権
は
総
理

大
臣
の
自
分
に
あ
る
。
と
固
く
信
じ
て

い
る
だ
ろ
う
な…
そ
し
て
こ
の
よ
う

な
人
を
首
相
に
押
す
政
治
家
が
大
勢

い
る
の
も
事
実
だ
。
し
か
し
、
め
げ
て

は
い
け
な
い
。
主
権
を
国
民
に
取
り
戻

さ
な
く
て
は
な
ら
な
い
。
こ
の
よ
う
な

政
権
批
判
を
し
た
ら
戦
時
中
だ
っ
た

ら
、
直
ち
に
特
高
に
連
行
さ
れ
拷
問
。 

 

  

 

 

 

 

再
び
診
療
所
に
て
。
血
液
検
査
の
結
、

果
に
つ
い
て
医
師
「
白
血
球
が
や
や
多

い
。
ど
こ
か
で
ケ
ガ
で
も
」、
私
「
い
え

ど
こ
も
ケ
ガ
な
し
」、
医
師
「
じ
ゃ
胃
腸

の
具
合
で
も
」、
私
「
胃
腸
は
好
調
で
す
」 

首
を
か
し
げ
た
医
師
に
私
「
キ
ズ
と

云
え
ば
、
心
に
大
き
な
キ
ズ
が
」、
医
師

「
お
や
っ
そ
れ
は
大
変
だ
。
草
津
の
湯

で
も
で
す
か
ね
。
一
寸
の
ぞ
い
て
み
ま

し
ょ
う
」
と
私
の
胸
に
聴
診
器
を
あ
て

る
。 そ

れ
ま
で
す
ま
し
た
顔
で
聞
い
て
い

た
看
護
師
が
急
に
吹
き
だ
す
。
私
も
医

師
も
大
笑
い
。「
８
７
歳
に
し
て
は
、
ま

だ
若
い
。
大
丈
夫
」 

私
は
医
師
に
太
鼓
判
を
押
さ
れ
る
。

窓
の
外
は
真
夏
日
、
暑
い
！ 

福
岡
県
本
部
田
川
支
部 

 
 

 
 
 

 
 

原
田
節
生 

８
７
歳 

 

 

 

 

五輪中止し、コロナ対策に全力を 

土壇場でもうずまく金と利権、政治利用 

尾身会長も 

 東京五輪について、政府の新型コロナウイルス感染症対策分科会の 

尾身茂会長は６月２日、国会で「普通は五輪開催はない。このパンデ 

ミックで」と指摘。「そもそも五輪をこういう状況のなかで何のために 

やるのか。それがないと、一般の人は協力しようと思わない」とズバ 

リ直言した。専門家がこれほどの懸念を示しても菅政権は五輪開催に 

固執する。ＩＯＣ幹部も「緊急事態宣言のもとでも開催」「菅首相が中 

止を求めても大会は開催」などと発言。日本国民の命よりも五輪第一だ。 

 一方、国内の世論調査では今夏の五輪開催「反対」が８割を超えるものもある。「とても五輪開催は無理」

と国民は冷静に見ている。 

ＩＯＣの思惑 

 五輪憲章の根本原則は「人類の調和のとれた発展にスポーツを役立てる」こと。開催国も世界もコロナで

苦しんでいるときに感染拡大のリスクをおかして強行するのはおかしい。 

 ＩＯＣの思惑は、放映権料と財源の両輪となるスポンサー収入だ。東京五輪の約半年後の２０２２年２

月、北京冬季五輪が控える。東京と北京は同じ東アジアで開催時期も近く、東京が倒れたら、北京に影響が

及び、巨大な中国のスポンサーを失う。 

総選挙に向けて 

 菅首相は国会で「国民の命と健康を守るのは私の責務だ。五輪を優先させることはない」と答弁。それな

ら「中止」を東京都やＩＯＣに提案するべきだ。菅首相は、五輪とワクチンの成功をテコに秋の総選挙で与

党浮揚につなげたい思惑なのか。 

 一刻も早い五輪中止決定で、コロナ感染拡大防止に全力を挙げるべきだ。政府が言い出さなければ、ＩＯ

Ｃの暴走は止められない。 

今
の
香
港
だ
っ
た
ら
国
家
安
全
法
違

反
だ
と
禁
固
刑
。
民
主
主
義
の
根
幹
で

も
あ
る
自
由
に
モ
ノ
言
う
権
利
を
こ

れ
か
ら
も
守
ら
な
く
て
は
い
け
な
い
。

強
く
そ
う
思
っ
た
。 

 

 
 
 
 

個
人
加
盟 

笹 

耕
市 

７
４
歳 

 

 

 


